

Objet : prime accueil

Monsieur le Directeur Régional,

La DGFIP va liquider sur la paie du mois de juin, la « prime accueil » pour les personnels éligibles.

Force est de constater que ce dispositif, boiteux et discriminatoire, mis en place par la DGFIP ne répond pas aux revendications des personnels en matière de salaire et de reconnaissance des qualifications.

Nous rappelons l'urgence de la réouverture de négociations avec les organisations syndicales nationales au niveau fonction publique sur la revalorisation du point d'indice, et au niveau ministériel et DGFIP, sur l'indemnitaire.

Lors du dernier Comité Technique Local en date du 16 mai, nous avons de nouveau interpellé la Direction sur le versement de l'ersatz de « prime accueil ».

Nous avons alors mis l'accent sur la nécessité de la plus grande transparence pour les services et les personnels bénéficiaires. En effet, si l'opacité reste la pierre angulaire de cette prime, cela entraînera un surcroît de questions pour le service du personnel de la DRFIP 31 (déjà fort occupé).

Compte tenu de la maigre reconnaissance des missions d'accueil (et des missions de caissiers), la transparence en la matière permettra aussi d'éviter des clivages entre collègues.

C'est pourquoi, nous réitérons notre demande de communiquer à l'ensemble des personnels et des organisations syndicales représentatives du département, les montants de la prime versée et le nombre de bénéficiaires par service.

Nous publions ce courrier sur notre site internet et le transmettons à l'ensemble des personnels de la Haute-Garonne pour information.

Dans l'attente de votre prompt réponse, veuillez recevoir, Monsieur le Directeur Régional, mes salutations militantes et syndicalistes.



Boris Beaudoin
Secrétaire CGT Finances Publiques 31

Syndicat CGT Finances Publiques – Section de Haute Garonne

Centre Régional des Finances Publiques

Place Occitane

31039 Toulouse cedex

<http://www.resoo.com/cgt31-impots-tresor/>

cgt.drfip31@dgfip.finances.gouv.fr